

ろ地きゅうり作りのくふう



きゅうりをつくり始はめたばかりのころは、
スイカのように、地面につるをはわせてさい
ばいしていました。しかしそれでは、きゅう
りの色が変わってしまったり、病気になっ
たりして、よいきゅうりがつくれませんでした。

そこで、トマトのように竹の支柱と支柱の間に魚をとる
あみをはって、きゅうりのくきをはわせるようになりました。
支柱を使うことで、きゅうりが直接地面につかず、よいき
ゅうりができるばかりでなく、しゅうかくするときも、こし
がいたくなることが少なくなり、らくにしゅうかくできるよ
うになりました。

今では、竹の支柱は、鉄の支柱に変わり、魚をとるあみ
は、ナイロンでできたあみに変わりました。

ハウスきゅうり作りのくふう



ちかごろは、ビニルハウスの中できゅうり
をさいばいする農家がふえてきました。ハウ
スきゅうりは、風やしもの害がなく、ハウス
の中の温度を一定にたもつことができ、寒い
時期にもきゅうりを育てることができます。

1年間に2回、しゅうかくすることができ、期間が長くな
ることでたくさんのきゅうりがとれます。また、ろ地きゅう
りとしゅうかくの時期がずれるので、高いねだんで売ること
ができます。